

Communiqué de presse

Du nouveau sur le terrain de Rennaz

Espace Santé Rennaz, des services essentiels

Espace Santé Rennaz, zone parahospitalière, accueillera dès l'ouverture du site de Rennaz de l'Hôpital Riviera-Chablais, Vaud-Valais, un ensemble de services destinés à la population et à l'hôpital : une crèche pour les enfants des collaborateurs et/ou des habitants des communes voisines, des cabinets médicaux, des polycliniques psychiatriques et l'UHPP (Unité d'hospitalisation pédopsychiatrique) de la Fondation de Nant, des logements pour les stagiaires et le personnel temporaire, la direction du Réseau/Plateforme Santé Haut-Léman, la présentation des moyens auxiliaires et des services d'ASEMA, un centre médico-social d'ASANTE SANA (Association pour l'aide, les soins à domicile et la prévention de l'Est vaudois), ainsi qu'une maison de naissance, voire d'autres intervenants sanitaires en lien avec le patient, l'hôpital ou plus largement la population, tout cela bien évidemment en fonction des surfaces à disposition.

Espace Santé Rennaz, une collaboration réussie de 4 Fondations

Véritable transition architecturale entre l'Hôpital Riviera-Chablais et le village, Espace Santé Rennaz déploiera ses activités para-hospitalières grâce à l'investissement conjoint de la Fondation de Nant et des Fondations de Soutien des Hôpitaux de la Riviera et du Chablais, et celle, nouvellement créée, de l'Hôpital Riviera-Chablais. (Voir carte du terrain des Planchettes annexée)

Un fructueux appel d'offres

Arrivés sans encombre au terme d'une procédure d'appel d'offres en marchés publics et en entreprise totale, le Comité d'Espace Santé Rennaz a le plaisir de confirmer l'adjudication de ce contrat à l'entreprise Steiner SA, pour un montant de 32 millions TTC.

Le projet choisi, résultat d'une large implication régionale

Ce projet a été conçu par un bureau d'architectes montheysan : Bonnard & Woeffray, alliant ainsi génie local au savoir-faire d'une grande entreprise de construction. (Voir image de synthèse annexée)

Opérationnel à l'ouverture du nouvel Hôpital Riviera-Chablais

La planification de cet important projet va bientôt pouvoir commencer avec, pour objectif, une mise à l'enquête début 2016, ce qui laisse augurer d'une ouverture de chantier en automne 2016.

Cette réalisation, indispensable à son bon fonctionnement et à celui du réseau de soins, ouvrira ses portes en 2018, en même temps que le site de Rennaz de l'Hôpital Riviera-Chablais.

Pour toute information :

Pierre Loison

Président du Comité d'Espace Santé Rennaz

024 468 80 60